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教育委員会 7 月定例会会議録 

 

平成 23 年 7 月 20 日（水） 

10：00～11：35 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 6 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

教育長 学校給食の民営化について、平成 20 年当時は時代の流れに沿って教育委員会で民営

化を決定した。今後の推移を見ながら再度協議していかなければならないと考えている。 

委員長 今の段階は民営化に向けた対応をしているのか。 

教育文化課長 何も進んでいません。 

教育長 退職者が出てきたときに具体的になってくるのではと考えている。 

 

５．報告事項 

堀 主幹 

①学力検査（ＮＲＴ）各校の分析について 報告 

委員長 中学校の評価方法が違うのか。 

堀 主幹 次年度、評価様式の統一を考えています。 
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教育文化課長  

②各種大会結果について 報告 

③西村山市町教育委員会連絡協議会総会及び県市町村教育委員大会等について  

佐竹補佐 （補足説明） 

 

６．附議事件 

委員長 議第９号 「平成 24 年度使用教科用図書採択について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

堀 主幹 （補足説明） 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を７月２４日（水）午前９時から創遊館で開催することに決定

した。 

 

８．その他 

教育長 西五百川小学校屋内運動場の改築・改修について、西部地区振興協議会と西五百川小

学校ＰＴＡ会長の連名で、8 月中に町長に対し要望書を出したいとのことである。教育委員

会としては、改築・改修で町長に要望書を出しているが、西部地区振興協議会・西五百川小

学校ＰＴＡ会長連名の要望書が出た段階で再度協議をしていきたい。 

 

 

 

以上、協議し、１１時３５分に７月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


